

Vorschau – 1. Lauf der VLN vom 2. April 2016

Endlich ist es wieder soweit, der erste grosse Einsatz am Nürburgring steht uns am Wochenende bevor. Nach den erfolgreichen Rennwochenenden in Dubai und Mugello geht es wieder Richtung Nordschleife.

Das Wetter ist wie immer sehr bescheiden, ob es nun regnet oder schneit, wir sind für alles bereit! Es sollte trocken sein am Samstag, aber eben - Eifelwetter!

Wir sind mit drei Autos dabei:

#210:

-  Kroll Michael
-  Kroll Chantal
-  Kroll Martin
-  Eggimann Roland

#211:

-  Kroll Michael
-  Kroll Chantal
-  Kroll Martin
-  Eggimann Roland

#455:

-  Küpper Bernd
-  Zander Lars
-  Vincenzi Ugo
-  Carobbio Alberto

Die #210 und #211 sind unsere Stammrennfahrzeuge in der Klasse SP6, und die #455 (besser bekannt als Mangababy) wird unser Team in der Klasse V5 verstärken und uns wichtige Punkte sammeln.

Das Rennen am Samstag geht wieder über 4 Stunden. Es gab einige Umbauten an der Nordschleife, einige neue Regeln und keine Geschwindigkeitsbegrenzungen mehr. Es wird also spannend!

In diesem Sinne wünschen wir Euch eine gute Woche und drückt uns die Daumen.

Hofor Racing Team

29.03.2016